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Question écrite du 13 novembre 2006 de M. Simon Brandt: «Conditions de travail 
des ASM et remises à la gendarmerie». 
 

Sur les cinq dernières années, quel a été le nombre de remises à la gendarmerie 
effectuées par les agents de sécurité municipaux (ASM)? Combien d'ASM ont-ils été 
agressés physiquement ou blessés durant leur travail? 

 
Sur le même laps de temps, combien de fois la pose des menottes a-t-elle été 

nécessaire lors d'interventions effectuées par des ASM et combien de fois le recours au 
spray au poivre s'est-il avéré nécessaire? 
 


